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Câmara destaca 60 anos da Escola Borges de Medeiros 

A sessão da Câmara Municipal na segunda-feira, dia 4 de junho, 
destacou os 60 anos de atuação da Escola Municipal Borges 
de Medeiros, na Vila Industrial. A instituição foi homenageada 
através do Requerimento nº 107, que propôs moção de aplausos 
à escola pelos seus 60 anos de existência. A Escola Municipal 
Doutor Borges de Medeiros foi criada pelo Decreto n° 5.255, de 
14 de julho de 1958, então com o nome Escola Pública Vila In-
dustrial. Somente em 1964, recebeu o atual nome. As primeiras 
professoras foram Dalva Zago Celi Pitman e Líbera Martelo, 
que em 1973 tornou-se sua primeira diretora. . Saiba mais

Sessão da Câmara na segunda-feira destacou com documento a trajetória da esco-
la da Vila Industrial

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-norma-sobre-placas-de-inauguracao-de-obras
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-destaca-60-anos-da-escola-borges-de-medeiros


Câmara aprova créditos de R$ 4,8 mi para HR, educação, UBS e aeroporto

A Câmara Municipal apreciou em turno final na sessão de segunda-feira, dia 4, 
o Projeto de Lei nº 72, que “autoriza o Executivo municipal a abrir créditos adi-
cionais suplementar e especial no orçamento-programa do Município de Toledo, 
para o exercício de 2018”. A proposição prevê créditos orçamentários de R$ 4, 
8 milhões, sendo um crédito adicional suplementar no valor de R$ 4.791.168,34 
e ainda crédito adicional especial no valor de R$ 13.700,00. O prefeito Lucio de 
Marchi justificou o projeto de ajustes orçamentários para inclusão de recursos 
para a reforma e adequações do Hospital Regional, inclusão de recurso de trans-
ferência da Secretaria de Estado da Saúde para reforma/recuperação da USP 
— UBS Jardim Porto Alegre; adequação do orçamento da Secretaria da Educa-
ção para atender despesas com folha de pagamento, adequação de recursos em 
diversas secretarias para atender as despesas do Orçamento do Povo e adequa-
ção do orçamento para executar sinalização horizontal na pista do Aeroporto 
Municipal, além de adequação do orçamento das diversas secretarias.Saiba mais

Proposição enviada com pedido de urgência foi aprovada em turno final na 
sessão de segunda-feira 

A sessão da Câmara Municipal na segunda-feira, dia 4, teve apre-
sentado o Requerimento nº 106, que propõe moção de aplau-
sos a Pedro da Silva Rosa, conhecido como “Sassá”, por sua atu-
ação no futebol amador.  No documento os vereadores destacam 
os 10 anos de trabalho de Sassá como massagista esportivo, além 
de sua antiga ligação com a comunidade de seu bairro. Entenda

Vereadores destacam trabalho voluntário de massagista por 10 anos

http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/8819_texto_integral
 http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-creditos-de-r-4-8-mi-para-hr-educacao-ubs-e-aeroporto
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/audiencia-na-camara-expoe-dados-da-educacao-e-professores/edit?_authenticator=b65d43048301a98f9554f0d8f71c5ffc4e274ae8
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-destacam-trabalho-voluntario-de-massagista-por-10-anoshttp://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-destacam-trabalho-voluntario-de-massagista-por-10-anos


Vereadores aplaudem postos parceiros por Feirão sem Imposto 
Um documento subscrito por 15 vereadores foi apresentado na Câmara 
Municipal propondo moção de aplausos aos proprietários dos postos de 
combustíveis que participaram do Feirão sem Imposto no dia 19 de maio. 
A proposta, apresentada na sessão de segunda-feira, dia 4 de junho, res-
salta a iniciativa dos postos de combustíveis Posto Estradão, Posto Jow’s 
e Posto Ecke de participar do Feirão sem Imposto, iniciativa do Cojem – 
Conselho Jovem Empreendedor. Os três postos disponibilizaram 13 mil 
litros de álcool e gasolina para venda sem o valor do imposto.  Confira. 

Moção aplaude futsal feminino do Cesaf pelos Jogos Escolares 

Proposta de moção de aplausos ao Cesaf pela conquista foi aprovada pelos verea-
dores

A Câmara de Vereadores apresentou uma moção de aplau-
sos ao Colégio Estadual Senador Attílio Fontana – Cesaf, 
pela conquista do título de futsal feminino da 65º edição 
dos Jogos Escolares do Paraná – 2018 (JEPs) fase Regio-
nal. O Cesaf, em parceria com a Associação dos Amigos e 
Atletas do Futsal Feminino de Toledo, conquistou de for-
ma invicta o título da fase regional dos Jogos Escola-
res do Paraná em Marechal Cândido Rondon. Entenda

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/vereadores-aplaudem-postos-por-feirao-sem-imposto
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-aplaude-futsal-feminino-por-titulo-dos-jogos-escolares-regional


Moção destaca vôlei masculino do Porto Alegre pelos JEPs

O Requerimento 108/2018, apresentado na sessão de segun-
da-feira, dia 4, propôs uma moção de aplausos ao Colégio Es-
tadual Jardim Porto Alegre, equipe de voleibol masculino, ca-
tegoria A, campeão da fase regional dos Jogos Escolares do 
Paraná. Com a conquista a equipe se classificou para a fase 
macrorregional que será realizada em Medianeira. . Confira. 

Vereadores destacam título do futsal do Alfa em Marechal
A equipe de futsal do Colégio Alfa, categoria B, foi campeão da 
fase regional dos Jogos Escolares do Paraná, realizada em Ma-
rechal Cândido Rondon. Com a conquista a equipe do Colégio 
Alfa se classificou para a Fase Macrorregional. Na sessão ordi-
nária desta segunda feira, dia 4, foi feita uma moção de aplau-
sos, apresentada através do Requerimento 109/2018. . Entenda. 

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/mocao-destaca-volei-masculino-do-porto-alegre-pelos-jeps
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/futsal-do-colegio-alfa-recebe-mocao-pelo-titulo-dos-jogos-escolares


Confira notícias da Câmara 
Municipal de Toledo em 

www.toledo.pr.leg.br
Veja todas as propostas 
da sessão de 04/06/18

Câmara aprova mudanças em cargos e atribuições no Executivo

Proposição do Poder Executivo foi aprovada em turno final por unanimidade na se-
gunda-feira

A Câmara Municipal votou em turno final na sessão de segun-
da-feira, dia 4 de junho, o Projeto de Lei nº 48, de 2018, do Po-
der Executivo, que altera a legislação que dispõe sobre a es-
trutura de órgãos e de cargos em comissão da administração 
municipal e define as respectivas atribuições específicas. A pro-
posta foi votada em dois turnos, nos dias 28 de maio e 4 de ju-
nho, sendo aprovada por unanimidade em duas votações seguin-
do na forma de autógrafo para sanção pelo Executivo.Saiba Mais  

http://www.toledo.pr.leg.br/
https://www.facebook.com/www.toledo.pr.leg.br/?fref=ts
https://www.youtube.com/user/camaratoo/playlists?sort=dd&view=1&flow=list
http://sapl.toledo.pr.leg.br/default_index_html
https://www.youtube.com/user/camaratoo/feed?activity_view=6
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=442&dat_sessao=26/02/2018
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=457&dat_sessao=04/06/2018
http://sapl.toledo.pr.leg.br/consultas/pauta_sessao/pauta_sessao_plen_mostrar_proc?cod_sessao_plen=457&dat_sessao=04/06/2018
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-aprova-mudancas-em-cargos-e-atribuicoes-no-executivo

